

Brunnen am Orleansplatz

Antrag 3: Ich stelle hiermit den Antrag, dass der Münchner Stadtrat beschließen möge, dass der Brunnen am Orleansplatz endlich wieder in Betrieb genommen und die dafür notwendige Technik erneuert wird.

Begründung: Der besagte Brunnen befindet sich seit 2016 außer Betrieb. Als Argument gegen eine offenbar durchzuführende Sanierung wurde bisher stets die kommende Baustelle am Orleansplatz im Zuge des Stammstreckenbaus angeführt. Da diese Baustelle aber nach der Neukonzeption des Planfeststellungsabschnitts 3 entfällt, liegen keine überzeugenden Gründe mehr vor, warum der Brunnen weiterhin trocken und damit der Gesamteindruck des Platzes fortgesetzt beeinträchtigt bleiben sollte.